

Presseinformation | Press Release  
31.03.2025

## Toni Burger wird Vorstandsvorsitzender der KOMSA AG

**Hartmannsdorf, 31. März 2025 – Toni Burger übernimmt ab dem 01.04.2025 neben der Verantwortung des Finanzvorstandes (CFO) auch den Vorstandsvorsitz (CEO) der KOMSA AG. Das Executive Management Committee wird ergänzt um Tilo Markert, Dennis Wendt und Tobias Schill.**

Führungswechsel an der Spitze der KOMSA AG: Durch den geplanten Abschied des langjährigen CEO und CFO Pierre-Pascal Urbon per 31.03.2025 hat der Aufsichtsrat der KOMSA AG für einen lückenlosen Übergang gesorgt: Toni Burger, langjähriges Mitglied des Executive Management Committees, wird ab April neben der Verantwortung für den Finanzbereich auch den Vorstandsvorsitz (CEO) übernehmen.

Burger ist seit 7 Jahren Teil der KOMSA Gruppe und hatte maßgeblichen Anteil an der Transformation 2020, der Refinanzierung und der im Januar 2025 abgeschlossenen Fusion mit dem englischen IT Distributor Westcoast (Heute Hemani Ventures Limited).

„KOMSA ist ein Paradebeispiel für Mut zur Veränderung und Geschwindigkeit: Vor 5 Jahren haben die eigenen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter das Unternehmen neu erfunden und damit auch die Weichen in eine erfolgreichere Zukunft gestellt. Es macht mich stolz, genau dieses Team in meiner neuen Rolle verantworten zu dürfen.“ so Burger.

„Mit Toni haben wir eine Führungspersönlichkeit an der Spitze, mit der wir unsere Vision für die KOMSA gestalten können. Seine offene Art, sein strategisches Denken, sein Gespür für gutes Business passen hervorragend zur KOMSA. Wir wünschen Toni viel Erfolg.“, sagt Joe Hemani, Aufsichtsrat der KOMSA AG und Gründer der Hemani Ventures Limited.

Ab dem 1. April 2025 setzt sich der Vorstand der KOMSA AG aus Toni Burger (Chief Executive Officer, Chief Financial Officer, IT, Legal & Compliance), Ronny Tischer (Chief Services Officer), Steffen Ebner (Chief Sales Officer), Sven Mohaupt (Chief Operations Officer) und Katrin Haubold (Chief Human Resources Officer) zusammen.

Der Aufsichtsrat hat zum 01.04.2025 Tilo Markert (EVP Finance), Tobias Schill (EVP Services) und Dennis Wendt (EVP Supply) in das Executive Management Committee der KOMSA AG berufen. Sie ergänzen Joachim Streitberg (EVP IT & Sprecher des EMC), Gernot Graebner (EVP Processes & Projects) und Christoph Legat (EVP Solution).

Presseinformation | Press Release  
31.03.2025

## Toni Burger to become CEO of KOMSA AG

**Hartmannsdorf, 31 March 2025 – From 01.04.2025, Toni Burger will take over the responsibility of Chief Financial Officer (CFO) as well as CEO of KOMSA AG. The Executive Management Committee will be supplemented by Tilo Markert, Dennis Wendt and Tobias Schill.**

Change of leadership at the top of KOMSA AG: With the planned departure of long-standing CEO and CFO Pierre-Pascal Urbon as of 31.03.2025, the Supervisory Board of KOMSA AG has ensured a seamless transition: Toni Burger, a long-standing member of the Executive Management Committee, will take over responsibility for finance as well as CEO at the beginning of April.

Burger has been part of the KOMSA Group for 7 years and played a key role in the 2020 transformation, the refinancing and the merger with the English IT distributor Westcoast (now Hemani Ventures Limited), which was completed in January 2025.

"KOMSA is a prime example of the courage to change and speed: 5 years ago, the company's own employees reinvented the company and thus also set the course for a more successful future. It makes me proud to be able to be responsible for exactly this team in my new role," says Burger.

"In Toni, we have a leader who can help us shape our vision for KOMSA. His approachable nature, strategic mindset, and keen business sense align perfectly with KOMSA's values. We wish Toni every success", says Joe Hemani, Supervisory Board member of KOMSA AG and founder of Hemani Ventures Limited.

As of 1 April 2025, the Management Board of KOMSA AG will consist of Toni Burger (Chief Executive Officer, Chief Financial Officer, IT, Legal & Compliance), Ronny Tischer (Chief Services Officer), Steffen Ebner (Chief Sales Officer), Sven Mohaupt (Chief Operations Officer) and Katrin Haubold (Chief Human Resources Officer).

The Supervisory Board has appointed Tilo Markert (EVP Finance), Tobias Schill (EVP Services) and Dennis Wendt (EVP Supply) to the Executive Management Committee of KOMSA AG with effect from 01.04.2025. They are joined by Joachim Streitberg (EVP IT & Spokesperson of EMC), Gernot Graebner (EVP Processes & Projects) and Christoph Legat (EVP Solution).

## Presseinformation | Press Release

31.03.2025

Weiterführende Informationen:

<https://komsa.com/aktuelles/toni-burger-wird-vorstandsvorsitzender-der-komsa-ag>

### Über KOMSA

Die KOMSA-Gruppe ist der größte Vertriebs-, Marketing- und Dienstleistungspartner für globale Telekommunikationsmarken in Deutschland. Die Unternehmensgruppe vertritt über 200 Technologiepartner und hat Zugang zu über 20.000 Handelspartnern. Der Kooperation aetka haben sich über 2.000 Fachhändlern angeschlossen. Die Unternehmensgruppe vermietet zudem mobile Geräte an Unternehmen und die öffentliche Hand. Die KOMSA Logistik wurde mehrfach ausgezeichnet, unter anderem mit dem Deutschen und dem Europäischen Logistik-Preis. Die KOMSA AG hat sich 2023 mit der Westcoast-Gruppe zusammengeschlossen.

Wir geben Ihnen gern weitere redaktionelle Informationen:

**KOMSA**

Presseteam  
KOMSA Allee 1  
09232 Hartmannsdorf  
Tel.: 03722/713-750

**Web:**

[www.komsa.com](http://www.komsa.com)

**Mail:**

[presse@komsa.com](mailto:presse@komsa.com)

Further information:

<https://komsa.com/aktuelles/toni-burger-wird-vorstandsvorsitzender-der-komsa-ag>

### About KOMSA

The KOMSA Group is the largest sales, marketing and service partner for global telecommunications brands in Germany. The group of companies represents over 200 technology partners and has access to over 20,000 retail partners. Over 2,000 specialist retailers have joined the aetka co-operation. The group also leases mobile devices to companies and the public sector. KOMSA Logistik has received several awards, including the German and European Logistics Prize. KOMSA AG merged with the Westcoast Group in 2023.

We will be happy to provide you with further editorial information:

**KOMSA**

Press team  
KOMSA Allee 1  
09232 Hartmannsdorf  
Tel.: 03722/713-750

**Web:**

[www.komsa.com](http://www.komsa.com)

**Mail:**

[presse@komsa.com](mailto:presse@komsa.com)